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Совет деканов

Об успеваемости студентов

В ВолгГТУ прошел очередной совет деканов, провел который проректор по учебной

работе Евгений Александрович Захаров. 

После оглашения повестки дня присутствующие приступили к рассмотрению первого

вопроса. Он касался готовности факультетов и филиалов к новому учебному году. Е.А.

Захаров напомнил о необходимости устранения замечаний на некоторых кафедрах, а также

поинтересовался, как обстоят дела в подразделениях.

С информацией о ходе пересдач и графиках ликвидации академических задолженностей

выступил начальник учебного отдела Е.В. Стегачев. Он рассказал о количестве задолжников

на факультетах по всем формам обучения, подробно остановившись на ситуации в

магистратуре. Кроме того, привел данные по абсолютной успеваемости и среднему рейтингу.

Завсектором организации практик М.В. Иванова проинформировала о подготовке к

проведению практик в 2013/2014 учебном году.

На заседании были также рассмотрены и другие вопросы, в том числе касающиеся издания

учебно-методической литературы.

Наталья Михайлова.
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